

EN EL GIMNASIO DE LA SECCIÓN DEPORTES

70 cuecas por 70 años: UdeC Campus Chillán celebra aniversario con conjuntos folclóricos

La iniciativa fue organizada por la Federación de Estudiantes (Fecch) de la Casa de Estudios Superiores, propiciando un ambiente de festividad que vinculó a la comunidad universitaria con la externa.

UDEC CAMPUS CHILLÁN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN

Una celebración llena de ritmo, tradición y alegría fue lo que se vivió durante 4 horas en el Gimnasio A de la Sección Deportes de la Universidad de Concepción Campus Chillán, instancia que estuvo enmarcada en festejar las siete décadas de vida de la mencionada institución a través del tradicional baile nacional: la cueca.

Esta especial jornada comenzó con la presentación del cantor popular e intérprete de música latinoamericana de raíz folclórica y difusor del legado de Violeta Parra, Víctor Jara y Patricio Manss: Emilio Gómez, quien actualmente es parte del elenco artístico de varios restaurantes en Chillán.

Acto seguido, se presentaron distintos conjuntos folclóricos tales como Violeta Brava, Palomar de Chillán y Maihuen de Los Ángeles, quienes dieron el cierre a la festiva jornada.

El Subdirector de la UdeC Campus Chillán, Dr. Daniel Sandoval Silva, recalzó que “es un hito en las celebraciones de nuestros 70 años de vida del Campus Chillán. Estas actividades; las 70 cuecas y la Fonda Permanente (para la Comunidad UdeC) que organizó la Federación de Estudiantes hay que destacarlas. Es una instancia muy bonita, Es muy reconfortante ver que hay distintas personas que vinieron a disfrutar esta actividad en las dependencias de nuestro Campus”, destacó el Subdirector.

Por su parte, el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción Campus Chillán, Bastián Pino Gómez, expresó que “nos enorgullece poder realizar esta

actividad artístico-cultural que se enmarca en esta celebración de los 70 años del Campus. Ver diferentes grupos etarios que se sumaron a estas 70 cuecas, que hayan venido incluso con su vestimenta tradicional, nos emociona que hayan participado de esa manera”, dijo Pino.

Con el transcurso de las horas, el Gimnasio A de la Sección Deportes del Campus se colmaba de más asistentes, algunas y algunos que disfrutaron la actividad desde las graderías, mientras que otras y otros se sumaban a las tandas de cueca.

Daniela García Véjar, estudiante de primer año de Medicina Veterinaria, explicó que “participé en las 70 cuecas porque esto es parte de la cultura de nuestro país. Es muy bonito que se haya hecho esta celebración cuequera por los 70 años del Campus Chillán”, agregó orgullosa.

Rosa María Parra Alvear y José Luis Peñaranda Sanhueza, son un matrimonio que llegó desde Bulnes a celebrar los 70 años del Campus Chillán con las 70 cuecas. Manifestaron que el interés de participar en la actividad fue a través de la invitación que les hizo una estudiante de la UdeC.

“Hacemos talleres de cueca en Bulnes y una estudiante de la Universidad participó y nos invitó a venir a bailar cueca acá y llegamos”, dijo Parra.

“Nosotros integramos el dúo *Canto a mi Tierra* y el conjunto *Santa Cruz de Larqui*. Nos gusta mucho el folclor, nosotros vibramos con esto, por eso vinimos. Teníamos la impresión que a la juventud no les gusta la cueca, sin embargo, algunas y algunos saben algo y tienen el entusiasmo de bailar. Hay que aprovechar estas ocasiones para poner en valor la cultura y la cueca. Es una instancia muy buena y eso me gusta”, cerró Peñaranda.



La convocatoria para esta actividad fue a través de las redes sociales de la Federación de Estudiantes con la UdeC Campus Chillán.



Participantes de todas las edades estuvieron en las 70 cuecas por los 70 años de la Universidad de Concepción Campus Chillán.